

## Kerplat

Ce village est situé à moins de 2 km au nord-est du bourg, avec plusieurs bois à proximité. En 1756, affermé à Pierre HERVE avec d'autres terres, un petit convenant rapporte à Jean KERGOSIEN, Guillaume KERSERHO et ses consorts dont Yves FER (n°196) de Poulblaye, une rente de 3 perrées de seigle, soit 15L. Plus tard, fils de Yves, Vincent FER (n°98) possède toujours le fond d'une portion de pièce de terre sous lande, pâture et labour nommée AR VER QUELLEC, rapportant une rente annuelle de 6 truellées de seigle. Affermée à Pierre LAMER, cette portion est vendue en 1807 par son beau-fils Jean-Alexis LE ROL (n°48) à son autre beau-fils Jean JOUAN.

Q4473 - Tables de l'enregistrement d'Auray

Le 13 Thermidor XIII (01/08/1805) devant LORHO, Jean Alexis LE ROL cède un bail à Pierre MADANET (LAMER ?) sur une pièce de terre labourable à Kerplat en PLOEMEL pour 9 années, avec rentes annuelles de 8F80.
---

NDRL : Acte non trouvé.